

Nachdem zuletzt die 3. Herrenmannschaft die Herbstmeisterschaft in der Kreisklasse C Staffel 1 gesichert hat, kann der TTC Mühlhausen nun von einer weiteren „Halbzeitmeisterschaft“ berichten. Die Bezirksklasse Bodensee wird derzeit vom **TTC Mühlhausen II** dominiert. Dies musste auch die SPVGG. F.A.L. Frickingen II verspüren, die selbst auf heimischen Tischen mit einem deutlichen 1:9 distanziert wurden. Damit steht das Team des TTC Mühlhausen ohne Verlustpunkte, mit fünf Punkten Vorsprung, an der Tabellenspitze und feiert zurecht die Herbstmeisterschaft. Auch die **2. Damenmannschaft** kommt in der Kreisklasse A Schwarzwald immer besser ins Rollen. Mit einem souverän heraus gespielten 8:3 Sieg beim TTC Klettgau III, sicherte sich das Team ein ausgeglichenes Punktekonto (6:6) und damit einen Platz im gesicherten Tabellenmittelfeld. Nach einem durchwachsenen Saisonstart durchaus ein versöhnlicher Hinrunden Abschluss, auf dem man zum Start der Rückrunde im Januar beruhigt aufbauen kann. Die **1. Herrenmannschaft** war am vergangenen Wochenende zwei Mal in der Fremde gefordert. Samstags erkämpfte man sich, nach starker Gegenwehr des FT V. 1844 Freiburg II, einen knappen 9:6 Sieg. Nach einer gemeinsamen Übernachtung in Waldkirch bei Freiburg, ging die Reise sonntags weiter in die Ortenau, zur DJK Oberschopfheim I, einem Team, das zum Saisonstart als Meisterschaftsfavorit gehandelt wurde. Auch hier war die Partie, vor rund 150 begeisterten Zuschauern hart umkämpft, letztendlich mit dem besseren Ende und wie am Vortag mit einem 9:6 Sieg für den TTC Mühlhausen I. Die Mannschaft hat nun mit dem Tabellenführer TTF Rastatt I in der Verbandsliga Südbaden gleichgezogen und bei noch einer ausstehenden Begegnung beim TTC GW Konstanz I auch noch theoretische Chancen auf die Herbstmeisterschaft.



2. Herren Mannschaft ist Herbstmeister in der Bezirksklasse